
６月１０日（日）別子山市民プールの清掃作業を行いました。 

 作業当日は梅雨本番の空模様で、朝から曇り空、いまにも雨が降りそうな雰囲気を醸し出していましたが、何とか作業終了ま

で降らずに持ちこたえてくれました。 

 最初は順調に作業を進めておりましたが、突然水が出ないという水源のアクシデントに見舞われ、作業の腰を折られ

た形で、少し時間を費やしてしまいましたが、作業のお手伝いをいただきました、地域の皆様方や別子小中学校の児童

生徒の皆さんと先生方、それに父兄の皆さんにも出来る所からコツコツと手作業で汚れをこすり落としていただき、時

間はかかりましたが、こびり付いた沢山の汚れもすっかり綺麗に洗い流すことが出来ました。 

さすがに、一年ぶりの清掃作業という事で、表面についた水垢や水路にたまった落ち葉などのゴミの量は大変なもの

でしたが、皆さん汗を流しながら一生懸命の作業となりました。 

 作業には、大勢の皆さんにお手伝いをいただくことが出来ましたので、きれいに仕上げることが出来ました。 

本当にありがとうございました。 

 プールも昭和５７年３月完成と、今年で３６年目を迎えており、年を重ねるごとに傷みも激しくなり、補修を重ね使

用しているのが現状で、管理には神経を使っております。 

今年も７月を迎え、使用開始が近づいてまいりましたので、施設の衛生管理及び安全管理には、万全を期してまいり

ますので是非ご利用ください。 

平成３０年７月 2 日 発 行 別子山公民館広報部  ＴＥＬ・ＦＡＸ 0897-64－2211 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新居浜市連合自治会と新居浜市が共催し、「まちづくり校区懇

談会」が開催されます。 

地域が招く、地域主体の懇談会として、市長さんをはじめ市

の担当部局の皆さんをお迎えし、市政の重点事業の説明などを

行い、地域固有の市政課題や校区課題につきまして意見交換や

討議を行いますので、皆様のご参加ご協力をお願いいたします。 

内 容 （１）市の重点事業について説明 

（２）市の重点事業に関する質問 

（３）連合自治会共通の市政課題（防災について） 

（４）校区課題について 

（地域内の道路や生活関連施設の整備等に関す

る要望事項について協議） 

（５）その他（意見交換） 

 ８月を迎え暑さも本番を迎える、猛暑の中ではご

ざいますが、地域の恒例行事となっております「魚

つかみ大会」を、学校と校区連合自治会で開催い

たします。 

今年度も、市内各校区より子供達及び父兄が集

り、地域の水や自然に親しみながら交流いたしま

すので、皆さんもぜひご参加ご協力ください。 

 なお、前日の８月４日(土)午前９時から河原の清

掃作業や漁網の設置作業など、準備を行いますの

で、地域の皆様もお手伝いをいただきます様お願

いいたします。 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度別子校区連合自治会通常総会におきまして、役

員改選が行われ、次の通り改選されましたので、これからもよ

ろしくお願いいたします。 

・会 長 伊 藤 幸 男 ・副会長 曽 我 孝 広 

・監 事 筒 井  秀  ・監 事 秋 山 英 明 

・事務局 和 田 仲 吉 

移動図書館「青い鳥号」が今月も、別子山地区にやっ

てきます。みなさん是非ご利用ください。 

①別子小中学校 １３：００～１３：４０ 

②別子山支所  １３：５０～１４：３０ 

７月は、１９日（木）に巡回します。 
※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。 
※１人１０冊まで借りる事ができます。 

その他分からないことは、図書館員におたずねくださ
い。 

新居浜市立別子銅山記念図書館 

℡ 0897-32-1911 

日毎に暑さも増してきており、道路端の雑草も元気に成

長し道路を占拠するようになってまいりました。 

今年度も、７月～８月にかけて通行の安全と環境保護の

ために、地域の皆さんのご協力をいただき、除草清掃作業

を実施いたしますので、道路通行の際は、大変ご迷惑をお

かけいたしますが、作業員等にご注意をいただき、くれぐ

れも事故の無い様にご通行いただきます様お願いを申し

上げます。 

≪一斉作業予定日≫ 

・平成３０年７月７日（土） 

８日（日）8：00～ 

６月後半から気温も上がり非常に

暑い日が続いておりますが、梅雨も後

半戦に入りました。 

湿気の多いこの時期、皆さん体調管理にご苦労されている

ことと思います。 

 昨年の梅雨明けは、若干早く１３日頃でしたが、今年の梅

雨明けは今月半ば過ぎではないかと予想されています。 

雨も適当に降ってもらわなければ、暑い夏の水源が持ちま

せんので、ある程度の潤いを保てるように適度に降ってもら

いたいと思います。台風のような大雨は困りますけどねぇ‼ 

さて、７月を迎え地域内でも様々な行事が本番を迎え、い

ろいろと忙しくなってまいります。 

時期的に雑草たちも目覚ましい成長ぶりで、道路の両端を

占領するようになってまいりました。先日契約が完了いたし

ました道路除草委託業務につきましても一斉作業で、道路通

行の安全確保に貢献したいと思います。 

 地域の皆様方にも、ご苦労をおかけいたしますが、よろし

くお願いいたします。 

丁度こんな名言があります。「今日善い行いをしても、次の

日には忘れられるでしょう。それでも善い行いを続けなさ

い。」この言葉は、すべてが自分の為であると説いた深い言葉

です。これからも、出来ることから動くことで、何かが変わ

ると信じたいと思います。 

暑さもこれからが本番でございます、みなさんも決して無

理をせず身体には十分注意をしてお過ごしください。 

６月９日（土）県内の自治体や企業で作る県自転車新文化推

進協会など、中村時弘知事をはじめとする１４０名以上（新居

浜市長も参加）の皆さんが、てらの湖畔広場を出発し、別子山

公民館前（折り返し地点）までを周遊するコース（往路約１５

㎞・復路７㎞）をサイクリングイベントを行いました。 

このイベントは県内各地で実施されており、今回の大会で５

回目と言う事で、当日は青空の元、絶好のサイクリング日和に

恵まれ、さわやかな風の吹く中、皆さん軽快にペダルを踏んで

いました。 

折り返し地点の公民館前では、新居浜南高校ユネスコ部生徒

さんがふるさと館で地域の歴史や文化を紹介し、地域の皆さん

は、サイクリストの皆さんに様々なおもてなしを行い、喜んで

いただきました。 

６月１４日（木）「別子山地域の未来を考える会」では、遊

子川地域活性化プロジェクトチーム（通称：遊子川もりあげ

隊）を中心とした活動を視察研修いたしました。 

遊子川地域は、別子山と同じ山間部に位置する地形、基幹

産業は農林業で、高齢化率も 50％を超えており、現在の人

口は３５０人余りと人口減少が続いている地域です。 

この視察で、遊子川地域の様々な取り組みを教えていただ

きましたが、特に地域の基幹産業である農業による活気のあ

る生産活動では、高地で栽培されている大玉トマトは、朝晩

の寒暖差を利用した甘みと酸味のバランスがよく高品質なト

マトが生産されており、その特産品を活用して商品開発が進

んでおり、加工から販売まで、自分たちの手で行い、さらに

旧ＪＡの店舗を改装し農家レストランの経営やトマト加工品

の製造・販売所を設けておられました。 

また、地域のＰＲ映画「食堂ゆすかわ」を制作するなど、

前へ前へと進む地域の取り組みに活力を感じ、非常に感心し

たのは、地域の素晴らしい女性たちのパワーで、すべてが女

性中心で運営されている事に、きめ細やかなパワーを感じま

した。 


